

稲穂いなほ

学校教育目標

ゆめをもち 心あわせて あしたをえがく ~ 学んで 遊んで よりよく考える ~

仙南小学校 学校報 R3 12 24 No.37

よい年をお迎えください

本日、体育館で冬休みを迎える集会を行いました。いよいよ20日間の冬休みが始まります。この間、大晦日からお正月と、子どもたちには、心躍る毎日が続きそうです。同時に伝統行事や雪国の暮らしを再発見するよい機会にもなりそうです。冬休みが子どもたちにとって、家族の一員としての存在感を発揮しながら安全で有意義な毎日になるように願っています。

保護者の皆さまには、今日まで本校の教育活動のために多くのご協力をいただきました。おかげさまで子どもたち一人一人が確実に成長し、大きな自信を得ることができました。心より感謝いたします。 2022年も多くの面でご協力をいただくことになりそうです。どうぞよろしくお願いいたします。

■/■/■/ 代表3名が冬休みを迎える集会で発表しました **■/**

こうき前半にがんばったことと冬休みにがんばりたいこと 2年1組 〇〇〇〇 〇〇〇さん

わたしがこうき前半にがんばったことは、フィールドワークで大森山動物園に行ったことです。どうしてかというと、同じグループのみんなと、どこに行くかそうだんしてきめたり、じゅういさんにしつもんしたりできたからです。グループのみんなときょう力して活動できました。ゾウやキリンのいるところに行きたかったけれど、雨でちずがやぶれそうになって、道にまよってしまいました。でも、みんなでそうだんしながら歩いたら、ゾウやキリンのところに行くことができました。みんなで力をあわせてがんばったから行くことができたと思います。



じゅういさんのお話でびっくりしたことは、ゾウやキリンのちゅうしゃがとても太かったことと、ライオンやトラはますいじゅうでねむらせてからちりょうすることです。ゾウの体はとても大きいので、こんなに太いんだなと思いました。

冬休みにがんばりたいことは、雪よせです。家のにわがとても広いので雪がたくさんつもります。 だからお父さんやおじいちゃんといっしょに雪よせをがんばりたいです。

べんきょうでがんばりたいことは、九九のスペシャルチャレンジを4分いないにできるようにれんしゅうすることです。ごうかくできるように、九九カードをばらばらにして、なんどもれんしゅうしたいです。

これまでがんばったことと、これからがんばりたいこと 4年1組 〇〇 〇〇さん

ぼくが、4年生になってからがんばったことは、家庭学習です。ふく習をしたり、テスト勉強をしたりしました。特に、国語はがんばりました。後期のチャレンジテストは今のところ全て百点をとることができました。また、ふく習にも力を入れたので、算数や社会などの苦手な部分も少なくなりました。この前の学習さんかん日では、クラスのみんなと家庭学習の取り組みについて話し合いました。しょうらいの自分のために、これからもがんばっていきたいです。



それから、自分で成長したと感じたことがあります。それは、人の注意を大事にしようと思えるようになったことです。前までは、人の話を聞かない時がありました。でも、先生や友達の注意はぼくのことを思ってのアドバイスなので、大事にしていかないといけないと考え方が変わってきました。

最後に、5年生に向けてがんばりたいことです。それは、スポ少のバスケットです。新チームになり、ぼくたちの上の学年はいなくなってしまいました。つまり、ぼくたちが主体となってチームを引っぱっていくことになります。これからは、さらに練習に集中して、チームを引っぱれるそんざいになりたいです。こうした心のじゅんびをしっかりして5年生に向けて取り組んでいきたいです。

ぼくたち6年生は、あと3か月で卒業です。明日から小学校最後の冬 ▶休みになります。ぼくにとって特別な冬休みになるので、しっかりめあ 『てを決めて有意義な冬休みにしたいと思います。そこで、ぼくは、冬休 【みと後期後半でがんばるめあてを3つ決めました。

1つ目は、やはり陸上の練習です。ぼくは、小学校3年生から続けて ●いる陸上が大好きです。中学校でも続けていきたいと思っているので、 ●しっかり練習に取り組みたいと思います。今は、雪が降って大会がない



▶ので、何を目標にすればいいか分からなくなるときもありますが、春になったら、冬に地道にやって ▶きたトレーニングの成果が出ると思うので、がんばりたいと思います。

2つ目は、学習です。ぼくは、算数が大好きで、最近は図形の問題に取り組んでいます。冬休み中↓ ■は、どんどん図形の問題を解いて、得意な算数の力をのばしていきたいです。また、国語では文章問■ ■題に力を入れ、社会では歴史上の人物や出来事をまとめ、理科では実験の結果をふり返り、これまで■ 【の学習で分からなかったところをなくしたいと思います。

3つ目は、規則正しく生活することです。ぼくは、休みになるとゆっくりしてしまうことがあるの↓ 『で、休みの日も自分で決めた時間の使い方を守りながら、自分に厳しくして生活していきたいと思い』 ます。卒業に向けて、がんばっていきます。

クラブ活動最終日 12月23日(木)

5月から、4年生・5年生・6年生で活動してきたクラブ活動が終了しました。10回目の最終日と なったこの日は、最初にこれまでの活動の振り返りをしました。そして残った時間で、みんなで仲よく 協力しながら最後の活動を楽しんでいました。



クラブ



む将棋・オセロ・囲碁クラブ



ドッジボールを楽しむスポーツA カードゲームやチェスなどを楽し ケーキの飾り付けをするクッキン グ・手芸クラブ



フライパンでべっこうあめを作る 2022年のカレンダーを作るイ なわとびの後、けん玉やメンコ 実験・科学クラブ



ラストアート&パソコンクラブ



で遊ぶスポーツBクラブ

秋田県PTA連合会書き損じはがき拠出運動へのご協力のお願い

ご協力いただける方は、書き損じはがきや古い未使用のはがきがありましたら、1月31日(月)まで、 お子さんに持たせてくださるようお願いいたします。

これまでの学校報は、仙南小学校ホームページに掲載しています。また、日々の学校での出来事や話題 等を紹介しているWeb日記も随時更新中です。ぜひ、ご覧ください。

仙南小学校 ホームページ http://www.sennanjs.sakura.ne.jp/ または、「仙南小学校ホームページ」で検索してください。

*諸事情により、学校報「稲穂36、稲穂37」のホーページへの掲載は、1月19日以降となります。